

Vincent Delacour – Idéa Groupe (Montoir de Bretagne, 44)

Présentation de la coopérative : Le groupe Idéa est une ETI spécialisée dans la logistique industrielle et portuaire. Implantée dans l'Ouest et présente sur tout le territoire national, elle accompagne de grands industriels dans des secteurs stratégiques comme l'aéronautique, l'énergie ou la défense. Idéa est un acteur engagé dans une logistique responsable, innovante et durable.

Pourquoi s'engager au Conseil d'administration ?

Notre engagement au sein du Mouvement Scop est ancien et fort : nous croyons à la force du collectif et au rôle des coopératives comme modèle d'entreprises résilient et porteur de sens. Renouveler notre présence au CA de l'UR, c'est poursuivre un engagement qui vise à partager l'expérience d'une ETI coopérative, à soutenir les plus petites coopératives dans leur développement et à contribuer au rayonnement du modèle auprès des acteurs économiques et institutionnels.

Enjeux identifiés pour le Mouvement coopératif : Renforcer la visibilité des Scop et Scic dans l'Ouest comme acteurs économiques solides et innovants. Favoriser la croissance et la transmission des entreprises sous forme coopérative, en particulier auprès des PME et ETI. Accompagner la transition écologique et numérique en montrant que le modèle coopératif peut être un levier de performance responsable. Développer des outils financiers adaptés, en particulier à travers des initiatives comme Coopventure, pour soutenir l'investissement et l'innovation.

Ce qui attire dans le rôle d'administrateur :

Être administrateur, c'est avant tout agir en collectif et contribuer à une gouvernance partagée au service d'un projet commun. J'y vois l'occasion de mettre à disposition mon expérience de dirigeant et de financier pour apporter une vision stratégique, tout en continuant à apprendre des autres coopératives, quelles que soient leurs tailles et leurs secteurs.

Devise inspirante

« Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin. »